

## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



"Es una tontería, es absurdo, imagínate lo que se politizaría, más bien se partidizaría el nombramiento de los ministros (propuesta para elegir por voto ciudadano a los ministros de la Corte). Lo único que pueden decir es que van a aplicar la Constitución y entonces ¿qué sería lo que pudiera diferenciarlos?, porque los que tienen estructura nacional son los partidos políticos, nadie más, y ya vimos cómo se politizó la consulta en contra de los expresidentes. Todo esto es absurdo, son fuegos de artificio, quieren hacer quedar mal a la Suprema Corte de Justicia".

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4596?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AB7 8vF0AvJNB3x4&ithint=video&e=pL7aDb